

# *Respaldan compromiso del pueblo venezolano ante la paz*

---



Caracas, 14 feb (RHC) El presidente del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), Maikel Moreno, respaldó el compromiso con la garantía de la paz en Venezuela como un derecho ciudadano, gravemente amenazado por Estados Unidos y sus aliados.

'Quienes conformamos el TSJ no nos vamos a detener por amenaza extranjera alguna; el ejercicio de nuestras funciones está apegado a la Constitución y a las leyes', apuntó el magistrado en sesión solemne que contó con la presencia del jefe de Estado Nicolás Maduro, la titular de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Delcy Rodríguez, y otros invitados especiales.

Reiteró que la 'justicia no será más nunca secuestrada por un club de socios, con el objetivo perverso de generar impunidad y convertirse en protectores de quienes por décadas le robaron los sueños y la esperanza al pueblo venezolano'.

Instó a la ANC a que continúe su "buena marcha" y apruebe más instrumentos legales para lograr la estabilidad y la protección integral de los ciudadanos.

Por otra parte, manifestó el respaldo del poder judicial a las acciones del gobierno a favor del diálogo por la convivencia pacífica y lo consideró la vía para defender los intereses de los venezolanos. Asimismo exhortó a los partidos políticos a colocarse a 'la altura del momento histórico que atraviesa el país'.

“No se puede pretender que, con el uso abusivo de la política irracional, se pretenda crear un caos institucional, incitar a la impunidad y crear un clima de terror para generar anarquía y temor en la sociedad venezolana”, agregó el titular del tribunal.

Moreno destacó la labor del fiscal general Tarek William Saab, presente también en el acto, por su esfuerzo en la lucha contra la corrupción, apegado a la Carta Magna, y le ofreció el respaldo de los jueces venezolanos en su labor por erradicar a los grupos del crimen organizado.

De igual modo, llamó al presidente Nicolás Maduro a mantener 'la fuerza y el ímpetu para fortalecer la soberanía de la nación', al ofrecer también apoyo desde la implementación de acciones judiciales.

Moreno auguró, además, un nuevo año de logros y expectativas para fortalecer la justicia venezolana con la cooperación de todos los poderes del Estado.

Mientras, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, instó al poder judicial a reforzar las acciones para combatir la corrupción y crear las condiciones de paz en el país en procura del desarrollo productivo.

En varios mensajes en la red social Twitter, el mandatario destacó la importancia del trabajo del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) para condicionar un escenario que permita el avance pacífico hacia un futuro promisorio para la nación sudamericana.

'Para garantizar la paz se necesita una justicia comprometida con la virtud, que con firmeza arrincone a la corrupción. Comienza el año judicial, en sus manos está construir las condiciones para retomar la senda del crecimiento productivo', escribió el jefe de Estado.

Vamos a construir unidos la Patria que queremos. En paz, con alegría, sin corrupción. No hay venezolano que deba quedar afuera de esta tarea. Hagámoslo, porque #JuntosTodoEsPosible, tuiteó también el gobernante venezolano.

Este miércoles, está previsto que el presidente del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), Maikel Moreno, rinda cuentas del trabajo del poder judicial durante el 2017 en sesión solemne en el auditorio principal de esa instancia.

Participarán en el acto magistrados del TSJ integrantes de la Asamblea Nacional Constituyente, funcionarios del gobierno y representantes del cuerpo diplomático acreditado en el país sudamericano, informó la Agencia Venezolana de Noticias.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155200-respaldan-compromiso-del-pueblo-venezolano-ante-la-paz>



**Radio Habana Cuba**